



CHÂTEAU DE VALMER
Gigaro - La Croix Valmer
Tél. 04 94 55 15 15
www.chateauvalmer.com

LA PINÈDE PLAGE
Tél. 04 94 55 16 16
www.pinedeplage.com

Château de Valmer et La Pinède Plage, le charme de la Provence en bord de mer

Niché au cœur d'un parc planté de palmiers centenaires, le Château de Valmer est une ancienne maison de maître d'un domaine viticole du XIX^e siècle au charme tout en discrétion et élégance. Avec ses quarante-deux chambres, ses cabanes perchées dans des chênes au milieu des vignes, et son spa de 500 m², il se fait le refuge idéal de vos escapades d'un week-end ou de vos vacances. À deux pas de là, la Pinède Plage offre une version les pieds dans l'eau du confort du Château de Valmer avec ses trente-trois chambres ouvrant toutes sur un balcon ou une terrasse avec vue sur la Méditerranée.

• CHÂTEAU DE VALMER AND LA PINÈDE PLAGE, THE CHARM OF PROVENCE ON THE SEASIDE

Nestled in the heart of a park planted with age-old palm trees, the Château de Valmer is a former manor house belonging to a 19th century wine estate, with all the charm and elegance of its past. With its 42 rooms, and cabins perched in oak trees in the heart of the vineyards, and its 500 m² spa, it is the perfect destination for your weekend escapades or your holidays. Just metres from there, is the Pinède Plage that offers a seaside version, affording the comfort of the Château de Valmer, with 33 rooms that all open out on to a terrace or balcony, with views over the Mediterranean.

Terre Blanche, tout un univers

Unique, Terre Blanche l'est par bien des aspects. Sa situation tout d'abord, au milieu d'un domaine de trois cents hectares qui regroupe un golf, un hôtel cinq étoiles de cent quinze suites, un spa somptueux, plusieurs restaurants et salons de réception, ainsi que des terrains immobiliers. Sa démarche sans cesse dynamique qui le pousse à toujours se montrer innovant ensuite. L'arrivée récente du nouveau directeur, Gilles Fouilleroux, marque cette volonté, ainsi que celle du nouveau chef des restaurants, Franck Ferigutti, venu du Mandarin Oriental de Genève et du groupe Paul Bocuse au Maroc. Dès le mois d'octobre, l'hôtel arborera un nouveau nom encore tenu secret à ce jour...

• TERRE BLANCHE, A WORLD UNTO ITS OWN

Terre Blanche is unique in many ways. Firstly its location, in the middle of a 300-hectare estate that includes a golf course, a five-star hotel comprising 150 suites, a sumptuous spa, several restaurants and reception rooms, as well as real estate service. Its dynamic approach has always powered it to be ever more innovative. The recent arrival of the new director, Gilles Fouilleroux, perpetuates this same vision, as does the arrival of the new head of restaurants, Franck Ferigutti, previously employed at the Mandarin Oriental in Geneva and with the Paul Bocuse group in Morocco. From October, the hotel will be bearing a new name, for the moment a well-kept secret.



TERRE BLANCHE
3100 route de Bagnols-en-Forêt
Tourettes
Tél. 04 94 39 90 00
www.terre-blanche.com